

19.—Du Bureau des Commissaires, "re" changement des noms de rues.

Renvoyé à la Commission Spéciale "re" noms des rues.

20.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question "re" imperméables pour certains inspecteurs.

21.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question "re" trottoir sur la rue Gauthier.

22.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question "re" élargissement de la rue Bleury.

23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question "re" approvisionnement d'eau aux contribuables du quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux membres du Conseil intéressés.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Commission des Ecoles Protestantes d'installer une chaudière à vapeur et un moteur électrique sur l'avenue Esplanade.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Commission des Ecoles Protestantes d'installer une chaudière à vapeur et un moteur électrique sur la rue Mance.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Commission des Ecoles Protestantes d'installer une chaudière à vapeur et un moteur électrique sur la rue Shuter.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre au docteur W. Lauterman de construire une salle d'exhibition d'automobiles et d'emmagasiner de la gazoline, rue Université.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Molsons Brewery Limited de construire une écurie au No 1035, rue Craig Est.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. H. Lussier d'installer une forge sur la rue St-Hubert, quartier St-Denis.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'exécuter à la journée la pose du tuyau de décharge dans la Rivière des Prairies, à Ahuntsic.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

31.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) M. l'échevin Ménard, demandant un état indiquant les montants payés à M. R. E. Gillespie,

(b) M. l'échevin Ward, au sujet de la circulation des voitures lourdes durant les mois du printemps,

(c) M. l'échevin Emard, "re" nomination d'un avocat-consultant, Canadien-français,

(d) M. l'échevin Turcot, "re" établissement d'un marché public dans la partie Nord de la Ville.

AVIS DE MOTIONS.

32.—De M. l'échevin Martin, à l'effet d'amender la Règle 130 des Règles du Conseil "re" saisie des salaires.

33.—De M. l'échevin Clément, à l'effet d'adopter un règlement "re" salles de vues animées.

19.—From Board of Commissioners, "re" change in names of streets.

Referred to Special Committee "re" street names.

20.—From Board of Commissioners, replying to certain questions "re" rain-coats for certain inspectors.

21.—From Board of Commissioners, replying to a certain question "re" sidewalk on Gauthier St.

22.—From Board of Commissioners, replying to a certain question "re" widening of Bleury St.

23.—From Board of Commissioners, replying to a certain question "re" water supply to rate-payers of Bordeaux ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the interested members of the Council.

24.—From Board of Commissioners, to allow the Protestant Board of School Commissioners to erect a steam boiler and electric motor on Esplanade Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to allow the Protestant Board of School Commissioners to erect a steam boiler and electric motor on Mance St.

26.—From Board of Commissioners, to allow the Protestant Board of School Commissioners, to erect a steam boiler and electric motor on Shuter St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to allow Dr. W. Lauterman to erect an automobile show-room and store gasoline, University St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to allow the Molsons Brewery Limited to erect a stable No. 1035 Craig St. East.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to allow Mr. H. Lussier to erect a forge on St. Hubert St., St. Denis ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to lay sewer pipe in Back River, Ahuntsic, by day labour.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

31.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by:

(a) Ald. Ménard, for a statement showing amounts paid to Mr. R. E. Gillespie,

(b) Ald. Ward, concerning heavy traffic during the spring months,

(c) Ald. Emard, "re" appointment of a French Canadian consulting attorney,

(d) Ald. Turcot, "re" establishment of a public market in Northern part of the City.

NOTICES OF MOTIONS.

32.—By Ald. Martin, to amend Rule 130 of the Rules of Council "re" seizure of salary.

33.—By Ald. Clément, for a by-law "re" moving picture halls.